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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI ‘MEDITERRANEA’ DI REGGIO CALABRIA 
Dipartimento di Ingegneria dell’Informazione, delle Infrastrutture e dell’Energia Sostenibile (DIIES) 

 
Commissione paritetica Docenti-Studenti del DIIES 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 9 dicembre 2024 

 
 
L’anno 2024, il giorno 09 del mese di dicembre, alle ore 15:00, presso il Laboratorio di Informatica e Matematica si 
riunisce la Commissione Paritetica Docenti-Studenti del DIIES.  
 
Sono presenti: 
 

 Nome Cognome	 PRESENTE ASS. G. ASSENTE 
1 Rosario MORELLO X   
2 Gianluca LAX X   
3 Roberta PALMERI Teams   
4 Sofia GIUFFRÈ X   
5 Michele POLIMENI  X    
6 Domenico Mario ZAPPALA’ X   
7 Michele  DROMI’   X 
8 Princi MARCO   X 

 
Presiede la Prof.ssa Sofia Giuffrè, decana della Commissione Paritetica, svolge le funzioni di Segretario il Prof. Rosario 
Morello. 
 
Sono iscritti all’O.d.G. i seguenti argomenti: 
 

1) Comunicazioni 
2) Nomina del Presidente della CPDS 
3) Analisi esiti questionari 
4) Istruzione relazione annuale CPDS 
5) Varie ed eventuali 

Tutte le delibere sono immediatamente esecutive, salvo i casi in cui la Commissione ritenga di differirne espressamente 
l’esecuzione. 
 
Il Presidente, alle ore 15.15, accertato il numero legale, avvia la discussione dei punti all’OdG. 
 
1. Comunicazioni 
 
La decana comunica che il 3 dicembre 2024 il Prof. Rosaci si è dimesso dal ruolo di membro della Commissione Paritetica 
Docenti-Studenti (come rappresentante del Corso di Dottorato di Ricerca in Ingegneria dell'Informazione) per ragioni di 
opportunità, considerando il suo ruolo di coordinatore del Gruppo di Assicurazione di Qualità del Dipartimento.  
Il 4 dicembre 2024 il Collegio dei Docenti del Corso di Dottorato di Ricerca in Ingegneria dell'Informazione ha nominato 
come rappresentante del Corso stesso nella CPDS il Prof. Gianluca Lax. 
La decana dà il benvenuto al Prof. Lax. 
 
Il dott. Zappalà, rappresentante dei dottorandi in CPDS, segnala una situazione di grosso disagio. 
Infatti, nel mese di novembre ad alcuni dottorandi dell'ateneo non è stata accreditata la mensilità. La responsabile 
dell'ufficio dottorandi, dott.ssa Arcà, e il coordinatore della scuola di dottorato, Prof. Fuschi, sono stati informati 
dell'accaduto, ma il problema non è stato risolto e si lamenta la mancanza di una motivazione valida. 
Segnala, inoltre, la situazione di estrema difficoltà del collega dottorando Aurelio Loris Canino, il quale sta svolgendo a 
Londra da tre mesi il periodo di formazione obbligatoria all’estero. Il dottore Canino, oltre a non aver ricevuto la mensilità 
del mese di novembre, non ha mai ricevuto la dovuta maggiorazione della borsa per tutto il periodo all'estero, trovandosi 
ora in una situazione economica difficile. 
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Anche altri colleghi dottorandi che al momento si trovano all'estero per un periodo di formazione si trovano nella stessa 
situazione, come ad esempio il collega Gianluca Brancati. 
La Commissione, preso atto della situazione, decide di segnalare la problematica al Dipartimento, al Collegio di Dottorato 
e alla Scuola di Dottorato. 
 
2. Nomina del Presidente della CPDS 
 
La decana chiede se ci sono disponibilità a svolgere le funzioni di presidente della CPDS. Rilevata l’assenza di 
disponibilità, la Prof.ssa Giuffrè dichiara la sua disponibilità a ricoprire tale ruolo.  
La Prof.ssa Giuffrè viene, quindi, nominata Presidente della CPDS. 

3. Analisi esiti questionari 
 
Prende la parola il Prof. Morello e illustra i risultati dei questionari, compilati dagli studenti del III anno L8, in data 
12/11/2024. 
Dopo ampia ed approfondita discussione, l’analisi degli esiti dei questionari è riportata nell’allegato 1. 
Prende la parola la Prof.ssa Giuffrè e illustra i risultati dei questionari, compilati dagli studenti del I anno L8, in data 
7/11/2024. Dopo ampia ed approfondita discussione, l’analisi degli esiti dei questionari è riportata nell’allegato 2. 
 
4. Istruzione relazione annuale CPDS 
 
Il Presidente ricorda che la Commissione deve redigere la relazione annuale sulla propria attività, che sarà poi inviata agli 
organi entro la data del 31 dicembre 2024. 
Ai fini della predisposizione di una bozza, la Commissione decide di procedere alla redazione della relazione attraverso 
la condivisione di un documento tramite piattaforma Microsoft Teams. Ciò permetterà la stesura del documento in modo 
condiviso, confrontandosi con commenti sul documento e scambi di e-mail. 
Decide anche caricare sul Team il materiale necessario per la redazione della relazione e di avvalersi del supporto del 
Prof. Ruggeri, in quanto Presidente della CPDS fino al 30/10/2024. 
 
5. Varie ed eventuali 
 
Nulla da discutere 
 
La seduta è tolta alle ore 16.30.  
Del che è redatto il presente verbale che è approvato seduta stante. 
 
 
 
 Il Presidente Il Segretario 
 Prof.ssa Sofia Giuffrè Prof. Rosario Morello 
 
 


